
Für uns ist Holz

nicht einfach nur 

ein Produkt.

Schon gar kein 

Massenprodukt. 

Für uns ist Holz eine

Lebenseinstellung.

Alles was aus Holz 

hergestellt wird, ist 

nachhaltig. Das heißt:

wenn wir ordentliche, hochwertige Dinge

aus Holz erzeugen, wächst in der Zeit, in der wir

das Holzprodukt nutzen, bedeutend mehr Holz nach

als für die Herstellung verbraucht wurde.

Aber wirklich genial ist die Sache dadurch,

dass die Bäume auch noch jede Menge Sauerstoff 

produzieren, riesige Mengen Wasser speichern können 

und so dem allgegenwärtigen Klimawandel aktiv 

entgegenwirken. Dies alles funktioniert freilich nur, 

wenn der Wald nachhaltig bewirtschaftet wird, und 

wir das Holz nicht dreimal um den Globus transportieren.

Wenn wir dann noch regionale Arbeitsplätze sichern, 

umweltfreundliche Fertigungstechnologien einsetzen und 

weniger abhängig von Importen werden, dann hat sich 

unsere Arbeit doch gelohnt!

Beratung am Telefon: 0 28 76 / 295

Gut Sortiert: unser Lager an gehobelten Profilen Siegfried und Andreas Groyß mit Belegschaft

Terrassenüberdachungen, Glasschiebewände

Lärchenholzterrasse

Holzzäune, Sichtschutz
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